

Diputada Sofía Cid destaca anuncio de nuevo proyecto minero en Atacama: "Necesitamos urgente crear empleos"

La diputada por Atacama Sofía Cid destacó el anuncio del inicio de un nuevo proyecto de exploración minera en Atacama, y afirmó que es fundamental que este tipo de inversiones se concreten, ya que la situación económica en la región es apremiante.

“Es muy interesante que Barrick haga este anuncio, sobre todo debido a la situación de la inversión minera en Atacama”, dijo la parlamentaria antes de agregar que “todo indica, si se respetan las leyes y el procedimiento administrativo establecido, que tendremos

certezas sobre una posible inversión privada mucho antes que noticias sobre inversiones en litio bajo la famosa Estrategia Nacional del Litio”.

Tras esto, la diputada hizo un llamado al Gobierno:

“Espero que estén a la altura y no empiecen a poner trabas a este proyecto, solo por razones ideológicas. En Atacama necesitamos urgente reactivar la inversión, crear empleos y devolverle la esperanza a las personas”, agregó.

“Quiero pedirle al Presidente que venga a Atacama a ver la situación de abandono en la que estamos, y que se dé cuenta de que necesitamos soluciones urgentes, no más problemas

y falta de oportunidades”, exigió la diputada.

Finalmente, la parlamentaria apuntó:

“Creo que sería muy valioso conocer la impresión y opinión de los vecinos de Alto del Carmen, una comuna en donde el abandono y la postergación de Atacama se sienten más fuertes. No tiene lógica que el principal empleador en la comuna sea el Estado ¿que oportunidades hay para los habitantes? Alto del Carmen tiene una importante población de adultos mayores, que se quedan solos porque las nuevas generaciones tienen que salir a buscar mejores oportunidades fuera de la comuna”.

